

A11NEU

Antrag

KjG Bundeskonferenz 2022

Antragsteller*innen: DV Essen, DV Münster

Titel: **Jingle Vision Songcontest**

Antragstext

- 1 Der Jingle der zukünftigen Bundeskonferenzen als auch der Bundesräte muss unter
- 2 der Beteiligung der Delegierten gewählt und festgelegt werden.
- 3 Dazu wird vor den Veranstaltungen eine Onlineumfrage durchgeführt.

- 4 Es wird immer nur ein Jingle pro Konferenz ausgewählt.

Begründung

Der Jingle ist ein langes traditionsreiches Instrument, um zum einem das Ende der Pause anzukündigen als auch die Stimmung der Konferenz zu beleben und Delegierte zu motivieren.
Wir finden es wichtig hier die Stimmung der Delegierten einzufangen und Beteiligung zu ermöglichen.